

Senioren feiern Karneval

Willkommene Abwechslung vom Alltag kann der Karneval auch älteren Menschen in Heimen bieten.

Deshalb hatte das Team der Alloheim-Seniorenresidenz in Birkenfeld ein mehrtägiges Unterhaltungsprogramm auf die Beine gestellt. Es startete am Fetten Donnerstag mit einem Frühschoppen, bei dem DJ **Michael Andres** die passenden Fastnachtssongs auflegte und für musikalische Stimmung sorgte. Am Freitag ging das bunte Treiben mit dem Gastspiel von **Ewald Prinz** weiter. Mit seinem Akkordeon blieb er bei seinem Auftritt in der Cafeteria keinen Musikwunsch schuldig. In einer Pause gab **Edeltraud Lay** eine Büttenrede über skurrile Begebenheiten aus dem richtigen Leben zum Besten, der für viel Heiterkeit unter allen Zuhörern sorgte. Am Samstag kehrte dann DJ Michael in die Residenz zurück, und es war dort zudem die Eröffnung der Grillaison angesagt. Während draußen bei kalten Temperaturen, aber strahlendem Sonnenschein die Würstchen brutzelten, tobte drin-

nen in der Cafeteria die Stimmung. Zu Fastnachtshits und modernen Stimmungsliedern sangen, schunkelten und klatschten die Senioren im Takt. Als alles angerichtet von Grillmeister **Sven Scherer** angerichtet war und auch die von den Mitarbeiterinnen der sozialen Betreuung vorbereitenden frische Salate auf den Tisch kamen, stieg das Stimmungsbarometer nochmals an. Nachdem der Sonntag der Erholung gedient hatte, folgte am Rosenmontag der absolute Höhepunkt der närrischen Tage. Im Foyer der Residenz startete ein närrischer Umzug. Umfunktionierte Buggys, Schubkarren und Sackkarren, die mit vielen Luftballons und Stoffblumen bunt dekoriert waren, bahnten sich den Weg durch das ganze Haus. Kein Zimmer blieb verschont, und selbst der müdeste Langschläfer war bis kurz vor Mittagessen hellwach. Jeder Bewohner, Mitarbeiter, Besucher bekam ein Kaltgetränk zum Pros-

ten, jede Menge Süßigkeiten oder ein paar frische Tulpen als Frühlingsbotinnen gereicht. „Die Mitarbeiterinnen der sozialen Betreuung haben wirklich alles gegeben“, sagt **Sabine Grün**, die diese Abteilung leitet und sich bei ihrem Team bedankt: „Ohne die Mitarbeiterinnen wären solche Aktionen nicht möglich wären. Das Wohl, die Zufriedenheit und die Unbeschwertheit der Senioren stehen bei allen Aktivitäten im Haus im Vordergrund. Es ist wunderbar, die Senioren fröhlich lachen und ausgelassen feiern zu sehen. Denn sie haben sich das absolut verdient.“



Die Mitarbeiterinnen der sozialen Betreuung haben in der Alloheim-Seniorenresidenz einen kleinen Rosenmontagszug organisiert. Foto: Sabine Grün